

Comunicado de Prensa

El Salvador se suma a Lanzamiento del Año Internacional de la Agricultura Familiar



El Comité Nacional para la Agricultura Familiar de El Salvador realizó hoy un Agromercado Familiar uniéndose así al esfuerzo mundial para el Lanzamiento del Año Internacional de la Agricultura Familiar

Diversas organizaciones gubernamentales, internacionales, sociales, cooperativas, pueblos originarios, campesinos y campesinas, pertenecientes al Comité Nacional para la Agricultura Familiar de El Salvador, realizaron hoy el lanzamiento oficial del 2014 como Año Internacional de la Agricultura Familiar (AIAF) con un acto protocolario y un Agromercado realizado en el parque El Cafetalón, Santa Tecla.

Esta iniciativa, coincide con el lanzamiento mundial del AIAF realizado hoy mismo en la sede de las Naciones Unidas en Nueva York por el Director General de la FAO, José Graziano da Silva.

En su 66ª Sesión de las Naciones Unidas, gracias la iniciativa del Foro Rural Mundial, las redes regionales de agricultores familiares en África, Asia y Latinoamérica y la 37ª Conferencia de la FAO, entre otros, la Asamblea General declaró 2014 como “Año Internacional de la Agricultura Familiar” (AIAF), en una iniciativa destinada a reposicionar la agricultura familiar en el centro de la formulación de políticas agrícolas, medioambientales y sociales de cada país.

Tanto en los países desarrollados como en desarrollo, la agricultura familiar continúa siendo la forma dominante de agricultura y la importancia de las explotaciones familiares en la mitigación del hambre y la pobreza rural es también enorme.

En El Salvador, las familias que practican agricultura de subsistencia concentran los mayores niveles de pobreza pese a ser los productores de una alta proporción de alimentos que consume la población en general, razón por la cual, la Agricultura Familiar es una importante vía a desarrollar para garantizar la Soberanía y Seguridad Alimentaria y Nutricional, la generación de ingresos, la conservación del medio ambiente y el equilibrio demográfico del país

El Comité Nacional para la Agricultura Familiar está conformado por organizaciones como CONFRAS, PECOSOL, Mesa por la Soberanía Alimentaria, Prisma, el Ministerio de Agricultura y Ganadería junto a sus dependencias y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) entre otras.

Durante la celebración, se realizó un acto protocolario con la participación del presidente de CONFRAS, Abel Lara, la productora Sonia Brito, el Ministro de Agricultura y Ganadería, Pablo Alcides Ochoa y el Representante de FAO en El Salvador, Alan González; así como el Ministro de Economía y el alcalde en funciones de Santa Tecla.